



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Schützenfest 2015

Marion Schürbrock ist Schützenkönigin in Ringel



hinten v. l.:

Sandra + Daniel Goldau, Marion Schürbrock + Friedrich Kröner, Melanie Schwanemeyer + Nico Schönborn, Fahnenoffizier Reinhard Jost

vorne v. l.:

Anika Goß + Timo Schulte, Charlotte Wiesmann + Thure Hülsmeier, Jasmin Bartsch + Morice Mikolajew

Am 11. und 12. Juli 2015 feierten die Mitglieder des Schützenvereins Ringel Schützenfest. Bereits beim Königsschießen am 19. Juni bewies Marion Schürbrock eine ruhige Hand und wurde neue Schützenkönigin.

Den Hofstaat komplettieren Friedrich Kröner, Sandra und Daniel Goldau sowie Melanie Schwanemeyer und Nico Schönborn.

Am Samstag begann das Fest mit dem Antreten der Vereinsmitglieder am Waldhotel Hilgemann. Nach einem kurzen Marsch zum Ehrenmal erfolgte dort die Kranzniederlegung und Rolf Oslage hielt eine kurze Ansprache zum Gedenken an die Kriegsoffer.

Anschließend ging es weiter zum Anwesen von Marion Schürbrock.

Dort proklamierte die scheidende Königin Gudrun Heemann die neue Regentin Marion Schürbrock indem sie ihr die Königskette übergab. Bei Kaffee und Kuchen, sowie einem kleinen Picknick wurde der Nachmittag im königlichen Garten verbracht.

Des Weiteren wurden die Pokale aus den Schießwettbewerben verliehen und verdiente Mitglieder geehrt.



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Nach ein paar gemütlichen Stunden ging es wieder in Richtung Waldhotel Hilgemann. Während die Vereinsmitglieder mit dem Bus fuhren, musste der Hofstaat selber treten. Sie hatten sich ein großes Fahrrad organisiert und mithilfe der Adjutanten starteten auch sie zum Festplatz.

Am Samstagabend kamen die sechs Nachbarvereine Settel, Vortlage-Niederlengerich, Ladbergen-Hölter, Amkenheide, Kattenvenne von 1900 und Hohne-Niedermark, um der neuen Schützenkönigin Marion zu gratulieren.

Der Festball mit der Tanzband „NANU“ wurde durch eine Tombola mit vielen attraktiven Preisen abgerundet und dauerte bis in die Nacht hinein.

Der Sonntag startete mit dem Antreten am Waldhotel Hilgemann. In diesem Rahmen wurde Wilhelm Schröer für 65 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Außerdem gab Friedhelm Schröer nach über 30 Jahren das Amt des Fahnenoffiziers ab. Als neuer Fahnenoffizier wurde Reinhard Jost benannt.

Das Kaffee- und Kuchenbuffet „Ringeler Kaffeeklatsch“ erfreute sich großer Beliebtheit, sodass es irgendwann „ausverkauft“ hieß. Während Eltern und Großeltern sich gemütlich auf dem Zelt unterhielten, konnten sich die Kinder auf einer großen Hüpfburg vergnügen. Bei einer Tombola winkten außerdem wieder attraktive Preise.

Ein Höhepunkt an diesem Nachmittag war das Kinderkönigsschießen auf der Laseranlage. Hier setzten sich Charlotte Wiesmann und Thure Hülsmeier als neues Kinderkönigspaar durch. Zu ihrem Hofstaat gehören Anika Goß und Timo Schulte sowie Jasmin Bartsch und Morice Mikolajew.

Der Abend klang mit einem gemütlichen Dämmerchoppen zur Musik von DJ Sven aus.

Fotos von Schützenfest: www.sv-ringel.de



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Ehrungen



vorne von links:

Florian Heemann, Manuel Schlautmann, Christian Mathews, Saskia Dellbrügge

hinten von links:

Friedhelm Schröer, Hermann Peters, Horst Becker, Walter Heemann, Ulrich Hölscher, Erwin Stienecker

65-jährige Mitgliedschaft (seit 1965):

- Wilhelm Schröer
- Albert Ackermann
- Helmut Schmedt

50-jährige Mitgliedschaft (seit 1975):

- Walter Heemann
- Friedhelm Schröer

25-jährige Mitgliedschaft (seit 1990):

- Cornelia Hilgers
- Ulrich Hölscher
- Astrid Peters
- Jörg Rosenthal
- Erwin Stienecker



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Pokalverleihungen

Pokale

Königs - Pokal: Hermann Peters (mit 34 von 36 Ringen)

Becker - Pokal: Udo Haarlammert (mit 48 von 50 Ringen)

Peters – Pokal Hermann Peters (mit 48 von 50 Ringen)

Leuwe – Pokal Horst Becker (mit 48 von 50 Ringen)

Vergleichsschießen "Alt gegen Jung"

Wanderpokal Junioren: Florian Heemann (mit 46 von 50 Ringen)

Wanderpokal Senioren: Udo Haarlammert (mit 46 von 50 Ringen)

Jugendpokale

Wanderpokal 1.Platz: Manuel Schlautmann (mit 478 von 500 Ringen)

Wanderpokal 2.Platz: Christian Mathews (mit 476 von 500 Ringen)

Wanderpokal 3.Platz: Saskia Dellbrügge (mit 476 von 500 Ringen)

Melanie Schröer

© Schützenverein Ringel von 1904 e. V.



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.



Besonders gefeiert wurden (hinten von links) Sandra und Daniel Goldau, Marion Schürbrock und Friedrich Kröner, Melanie Schwanemeyer und Nico Schönborn sowie (vorne von links) Anika Goß und Timo Schulte, Charlotte Wiesmann und Thure Hülmeier, Jasmin Bartsch und Morice Mikolajew. Fahnenoffizier ist Reinhard Jost.

Foto: Lennard Walker

Ausgelassen gefeiert

Schützenfest in Ringel / Pokalsieger und langjährige Mitglieder geehrt

lwa-LENGERICH. Trotz des teils wechselhaften Wetters war die Stimmung beim Schützenfest in Ringel am Wochenende durchgehend ausgelassen. Das lag nicht zuletzt an den zahlreichen Programmpunkten und Aktionen, die bei den Besuchern bestens ankamen.

So waren zum Beispiel die Heinkelfreunde mit ihren Oldtimern zu Gast, es gab manches zu gewinnen und es konnte mancher gefeiert werden. Etwa am Sonntagnachmittag, als die Kindermajestäten im Mittelpunkt des Interesses standen. Königspaar wurden Charlotte Wiesmann und Thure Hülmeier. Ihnen zur Seite stehen Anika Goß und Timo Schulte sowie Morice Mikolajew und Jasmin Bartsch.

Schützenkönigin Marion Schürbrock, die sich bereits vor drei Wochen ihren Titel gesichert hatte, ließ keinen Zweifel daran aufkommen, dass sie ihr Amt in den kommenden Monaten bestens ausüben wird. Sie habe nicht nur Spaß am Schießen, sondern auch daran, im Schützenverein mitzuarbeiten, betonte sie. Zu den Ringelern ist sie durch ihren Le-

bensgefährten gekommen. Der sei schon länger im Schützenverein aktiv, erzählte Marion Schürbrock.

Zu ihrem Hofstaat gehören Friedrich Kröner, Sandra und Daniel Goldau, sowie Melanie Schwanemeyer und Nico Schönborn.

Gehrt wurden am Samstag Wilhelm Schröer, Albert Ackermann und Helmut Schmedt – sie sind jeweils

seit 65 Jahren Mitglied im Schützenverein Ringel. Seit 50 Jahren dabei sind Walter Heemann und Friedhelm Schröer. Ihr 25-jähriges Vereinsjubiläum hatten Cornelia Hilgers, Ulrich Hölischer, Astrid Peters, Jörg Rosenthal und Erwin Stienecker.

Den Königspokal und den Peterspokal gewann Hermann Peter (34 von 36 Ringen und 48 von 50 Ringen),

den Beckerpokal Udo Haarlamert (48) und den Leiwepokal Horst Becker (48). Den Wanderpokal bei den Junioren erhielt Florian Heemann (46), den Wanderpokal der Senioren Udo Haarlamert (ebenfalls 46 Ringe). Bei den Jugendpokalen waren Manuel Schlautmann (478), Christian Mathews (476) und Saskia Dellbrügge (ebenfalls 476) erfolgreich.



Gehrt und ausgezeichnet: Friedhelm Schröer, Hermann Peters, Horst Becker, Walter Heemann, Ulrich Hölischer und Erwin Stienecker (hinten von links) sowie Florian Heemann, Manuel Schlautmann, Christian Mathews und Saskia Dellbrügge (vorne von links).

Quelle: Westfälische Nachrichten vom 14. Juli 2015